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BM für Inneres 
 

Anfragebeantwortung 
 
 
 

 
Frau  

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 

 

 

GZ: BMI-RS1400/0735-IV/3/2007 

 

Wien, am       Juli 2007 

 

 

Die  Abgeordneten zum Nationalrat Haidlmayr, Freundinnen und Freunde haben am 

19. Juni 2007 unter der Zahl  991/J  an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage  

betreffend „Etappenplan Bundesbauten“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
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Zu Frage 1: 

Ja,  eine Übermittlung des Etappenplanes zur Abnahme ist gesetzlich nicht vorgesehen. 

 

Zu Frage 2: 

Ja, der Etappenplan liegt bei. 

 

 

 

 

 

Beilage 

 

 

 

 

Anmerkung der Parlamentsdirektion: 
 
Die vom Bundesministerium übermittelten Anlagen stehen nur als Image 
(siehe Anfragebeantwortung gescannt) zur Verfügung. 
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